



miércoles, 04 de agosto de 2021

La Diputación de Badajoz renueva su confianza en la red de empresas simuladas que gestiona la Institución Provincial de Sevilla

La Agencia de Simulación de Prodetur presta asistencia técnica a instituciones públicas que gestionen acciones formativas en administración de empresas

Prodetur y la Diputación de Sevilla han acordado prorrogar el convenio por el que la institución provincial pacense seguirá conectada a la Red de Empresas Simuladas que gestiona la sociedad provincial dependiente de la Diputación de Sevilla y que pretende facilitar un espacio para el intercambio de experiencias en materia de formación para el empleo, así como para la aplicación y desarrollo de la metodología de Simulación de Empresas en distintos ámbitos geográficos, institucionales, empresariales y académicos. Esta metodología tiene por objeto promover la formación en el ámbito de la administración de empresas, a través un sistema que permite a los beneficiarios adquirir una experiencia laboral idéntica a la real.

Concretamente, la Diputación de Badajoz, con el apoyo de Prodetur, seguirá estimulando -como viene haciéndolo desde el año 2011, que suscribieran el primer acuerdo- la formación para el empleo a través de la metodología de la Simulación de Empresas, en esta ocasión, en el ámbito del proyecto 'Genera tu Actividad Formación (GTA Formación), cofinanciado por el FSE a través de la estrategia de la Iniciativa de Empleo Juvenil (Ayudas Emp - POEJ), y destinado a personas jóvenes residentes en pequeños





Descargar imagen

municipios. El objetivo es asentar la población en las zonas rurales de la provincia, a través de itinerarios formativos que fomenten la capacidad emprendedora.

En virtud del convenio, la institución pacense creará empresas simuladas conectadas a la Agencia de Simulación de Prodetur, que es la herramienta recrea los servicios y circunstancias externas que se producen en el día a día de una empresa real.

Para el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, “en la Simulación de Empresas se funciona y se actúa como si se tratara de empresas reales, lo que permite al alumno aprender trabajando”.

Experiencia en programas de Simulación de Empresas

Villalobos ha subrayado la “dilatada experiencia” de la Diputación de Sevilla en la implementación de programas de Simulación de Empresas, a través de Prodetur. En esta línea, afirmó que “gracias a la confianza que en este proyecto demuestran las empresas de la provincia”, desde su puesta en marcha en 2007, las acciones experimentales de empleo a través

de empresas simuladas han beneficiado, hasta la fecha, a 3.128 personas, de las que 1.259 han accedido después a un empleo, lo que supone un porcentaje de inserción laboral del 40,25%.

Sumando todos los programas en torno a la Simulación de Empresas, son cerca de 7,6 millones de euros los que Prodetur ha gestionado en este ámbito, en el que lleva implicado desde el año 2003.